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В Москве в преддверии ПМЮФ-2022 прошел круглый стол «Ответственность топ-менеджеров
компаний в новой реальности», организованный Legal.Report в статусе генерального
информационного партнера форума. Дискуссия состоялась при поддержке фонда
«Росконгресс» и касалась актуальных для юридического сообщества вопросов.

На круглом столе обсуждались нюансы работы топ-менеджеров в постоянно меняющейся
политической и экономической обстановке. Так, замруководителя ФАС России Сергей
Пузыревский рассказал о регулировании параллельного импорта. Спикер отметил, что
антимонопольное ведомство всегда поддерживало концепцию его использования,
а санкционные меры западных стран только ускорили этот процесс.

— В нашей стране есть подвижка к разрешению параллельного импорта, поскольку
правительству РФ предоставлено право определять перечень товаров, в отношении которых
не применяются положения ГК РФ, предоставляющие защиту исключительных прав
на товарные знаки, — прокомментировал законодательные изменения Пузыревский. — Можно
было бы пойти более радикально в этом вопросе — определить, наоборот, перечень товаров,
в отношении которых как раз действует запрет, изменив общее правило. Такое решение пока
не принято.

Замдиректора ФИПС Роспатента Роман Захаров рассказал о важных аспектах, которые
необходимо учитывать при формировании стратегии правовой охраны товарного знака.
Докладчик напомнил о необходимости осмысленно подходить к выбору обозначения.
Минимально — указывать словесное обозначение. Оптимально — словесное, изобразительное,
комбинированное обозначение. По мнению замдиректора ФИПС, также важно ответственно
выбирать подходящие товары и услуги. Это позволяет упростить и ускорить регистрационные
процедуры, уменьшить риски противопоставления товарных знаков и судебных исков об их
неиспользовании. Кроме того, Захаров посоветовал предпринимателям применять «процедуры
мягкой оппозиции», в том числе отслеживать новые заявки на товарные знаки для
предупреждения нарушения своих прав.

Гендиректор ФГБУ «Центр экспертизы и контроля качества медицинской помощи»
Минздрава Виталий Омельяновский рассказал о необходимости сохранять контроль
за импортом медицинских препаратов и объяснил это необходимостью контролировать
качество. В качестве примера спикер привел закупку дорогостоящих лекарств на средства
президентского фонда «Круг добра», которые, по его словам, даже после проверки помогают
не всем больным орфанными заболеваниями.

Инспектор Главного управления криминалистики СК России, профессор Александр
Опальский в своем докладе обратил внимание топ-менеджеров на проблему применения ст.
185.3 УК РФ (манипулирование рынком). «Мало найти одного человека (это обычно трейдеры,
брокеры, которые занимают должность в каком-либо банке), без ведома топ-менеджмента это
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невозможно. Поэтому соучастие в этих преступлениях не должно проходить мимо
руководства», — пояснил Опальский. Полковник также отметил, что специалистов для
правоохранительных органов по уголовным делам экономической направленности необходимо
тщательно готовить, чтобы они понимали специфику своей деятельности.

Отметим, что круглый стол выступил в качестве площадки для формулировки запросов
представителей госорганов и бизнеса в целях подготовки наиболее полезной программы
предстоящего форума. Первый замдиректора фонда «Росконгресс» Андрей Реут
анонсировал изменение формата ПМЮФ на более прикладной. «В нынешних условиях
информационных и экономических, конечно, форум будет посвящен не теоретическим, а более
злободневным темам», — пояснил Реут. По его словам, в связи с этим на ПМЮФ ожидается
участие большего количества, в первую очередь, именно корпоративных юристов.

Сообщение Топ-менеджеры в новой реальности. L.R провел круглый стол с участниками
ПМЮФ-2022 появились сначала на legal.report.
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